

Los Montoneros Argentinos Cobraron un Rescate de 60 Millones de Dólares

Fue el Precio por la Liberación de dos de los Propietarios de la Mayor Empresa del País.—López Rega Inició un Gigantesco Negocio con Brasil

(AP y UPI)

BUENOS AIRES, 20 de junio.— El movimiento guerrillero peronista Montoneros liberó hoy a los hermanos Jorge y Juan Born que tenía secuestrados, luego de haber recibido rescate por 60 millones de dólares.

Los hermanos, directores de la gigantesca empresa **Bunge y Born** con intereses internacionales en granos y bienes raíces, fueron secuestrados el pasado 9 de septiembre.

El jefe montonero Mario Firmenich formuló inicialmente el anuncio de la liberación de los hermanos Born en conferencia secreta de prensa. Los guerrilleros, según se informó, dijeron que el rescate será canalizado para la revolución en Argentina.

Un miembro de la familia confirmó que Jorge Born, de 41 años, fue dejado hoy en libertad en un sitio indeterminado. Juan Born, de 39, había sido dejado en libertad secretamente hacia 45 días.

Los Montoneros denunciaron en la reunión que la compañía **Born** es tan rica que los ingresos de un sólo año eran iguales a los salarios y beneficios de sus 20

mil trabajadores durante 140 años.

No está claro todavía si el enorme rescate fue pagado en dinero en efectivo o también incluía más de un millón de dólares en alimentos y vestuarios que **Bunge y Born** dijeron estaban distribuyendo esta semana "en consideración" de los hermanos Born.

Un documento de los Montoneros criticó fuertemente al gobierno de la presidente Isabel Martínez.

También enumeró demandas para mejorar las condiciones del trabajo en las compañías subsidiarias de **Bunge y Born** que, entre otras, incluía las siguientes: Reducción de las horas de trabajo a la semana; comidas libres; mejores niveles de sanidad e incentivos para trabajos de calidad extra. Estas demandas serían sometidas a las comisiones de trabajadores para su aprobación.

Jorge y Juan Born son hijos de Jorge Born, de 74 años de edad, quien empezó a comerciar en granos en Argentina y en el extranjero después de 1920 y logró construir su imperio financiero hasta convertirse en el más grande del país.

NO HAY SOLUCION SALARIAL

Entre tanto, el plazo establecido por el gobierno para la concertación obrero-patronal de los nuevos salarios venció a las cero horas de hoy, con menos de la mitad de los sindicatos argentinos de acuerdo sobre la materia.

Un centenar de gremios, incluso la poderosa Unión Obrera Metalúrgica, sobre un total de mil 500, han aceptado salarios que presumiblemente serán elevados en alrededor del 45 por ciento. Sin embargo, el numeroso gremio de la industria automotriz sigue cuestionando las pautas salariales establecidas por el gobierno, según dijeron fuentes sindicales.

GIGANTESCO NEGOCIO

Por otro lado, el ministro de Bienestar Social, José López Rega, partió hoy rumbo a Buenos Aires después de haber permanecido en Río de Janeiro durante 9 días, según informó una alta autoridad de la Cancillería brasileña.

Según el matutino **O Globo**, López Rega fue a Río de Janeiro para concluir una "voluminosa operación inmobiliaria que dará inicio a la construcción de un gigantesco complejo turístico en el litoral del Estado de Santa Catarina" (en el sur del país).

Durante su estadía en Río, López Rega, quien también desempeña el cargo de secretario privado de la presidente María Estela Martínez, estuvo hospedado en el lujoso hotel **Copacabana Palace**.

Poco después de su partida, la agencia noticiosa oficial argentina, **Telam**, distribuyó un comunicado explicando las actividades de López Rega en Brasil.

El comunicado afirmó que "el motivo de la visita de López Rega a Brasil fue estrictamente personal, y escogió Río de Janeiro por sus muchos amigos ahí y también porque le gusta la ciudad. Es una de las pocas ciu-

dades fuera de Argentina donde el ministro se siente integrado y feliz. Donde se siente como un verdadero brasileño", concluyó.

VIGNES REFUTA A UN LEGISLADOR BRASILEÑO

Finalmente, el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto J. Vignes, desmintió que Argentina posea la bomba atómica.

La desmentida fue formulada durante una rueda informal de prensa, a raíz de despachos de prensa según los cuales un legislador brasileño había afirmado que Argentina posee 150 kilogramos de plutonio y cuenta con reservas de bombas atómicas.